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到英国才短短两周，丁俊
晖已经马不停蹄地开始了新

赛季的备战。虽然对热闹的谢
菲尔德还有些许陌生，但妈妈
的到来帮助他更快地适应了
新环境。而对于将于本月 13
日开始的北爱尔兰杯比赛，已
经准备好了的小晖很有信心，
他的妈妈也将第一次陪他亲

赴赛场，为他打气助威。
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才到英国，小晖就给了英

国的经纪人盖瑞一个大惊
喜———他剪了一个很短很精
神的新发型。丁俊晖的英国经
纪人盖瑞在接受记者采访时
说，看见丁俊晖，他顿时觉得
眼前一亮。小晖的新发型既帅
气又潇洒，头发有点短，但看

上去十分利落，感觉上和大家
熟悉的板寸差不多。他还介绍
说，丁俊晖对自己的新发型也

十分满意，觉得很有男人味。
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以前丁俊晖是在安静的

威林布勒训练，初到热闹的谢
菲尔德，小晖开始有点不适
应，还发短信给好朋友任浩江
诉苦。但短短两周过后，丁俊
晖的生活已经走上正轨。在接
受记者采访时他说，有妈妈陪
在身边，感觉不像以前那么孤

单了。而且经过这两个星期的
调整，家里的简单装修也告一
段落，添置了很多新的家具，
训练生活也逐渐走上了正轨，
这一切都让他觉得十分开心。

自从妈妈来了以后，小晖
再也不用为吃饭发愁，也很

少光顾肯德基之类的快餐店
了。丁俊晖说，妈妈每天都会
准备可口的饭菜，有妈妈在
身边，后勤有了保障，打球更
专心了。 >?

每周四例行的放松日过
后，昨天上午刘翔再次开始了

训练。针对近阶段某人博客上
“国际田联针对刘翔每年药
检百次”的说法，刘翔大笑着
告诉记者：“一个人的信誉很
重要，国际田联现在非常相信
我。药检百次？搞笑！我血不
要被抽干啦？”

某位博客写手近阶段写

的 “刘翔每年药检达百次”
的说法，已经被田管中心严
辞驳斥，但当事人刘翔却一
直没出过声音。昨天，记者和
他约好看训练时，他终于开
了口。一开始，刘翔和师弟洪
啸峰在训练，孙海平和记者

聊国际田联确认刘翔新纪录
时，提到了药检的事，说了没
几句，刘翔中途休息过来喝
水，大家赶紧闭嘴不谈，不想
让他分心，但他还是追问到
了谈论的话题，随即他笑了，
说 “没关系”：“你们说的是

张××的博客吧？”见记者都

很惊奇他竟然知道这事，而
且连名字都叫得这么准，他

笑称自己是“掐指一算，天地
万物，难逃我的法眼”，但大
家都知道，他原来也关注了
外界的说法，他说自己并不
在意，并冒出了那句口头禅：
“相信我，没错的！”

随后，刘翔正颜说：“事

实情况是，包括国际田联、国
家的和上海地方的所有药检，
2003年和 2004年每年都是
20次左右，属于比较严厉的，
但是 2005年开始，包括国际
田联在内的药检次数就下降
了，而今年就已经很少了，成

绩越好反而药检越少———你
们都知道这代表着什么，表示
国际田联现在已经很相信我
了！当然，像我这样的运动员，
药检肯定是免不了的，这是规
定，但现在这个社会，一个人
的信誉非常重要，我从不出问

题，他们当然选择相信我！”
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在采访中记者了解到，中
国羽协对于队员出国打球也

有着明确的规定。即：男队员
年满28周岁，女队员年满26
周岁，个人提出申请中心批准
后，是允许出国打球的。

代表国家队参加过世
锦赛、奥运会这样一级大赛
的队员，如果要更改国籍，

则需要个人向中国羽协提
出书面申请。如果羽协批准
则要上报到国际羽联，国际
羽联在得到运动员前后两

个国家羽协认可以后方可
生效。如果运动员所在国羽

协不同意的话，运动员只有
在获得对方国家国籍并生
活三年以上则自动获得代
表该国参赛的权利。

目前年满27周岁的周
蜜，如果参照后面一条规定
以获得马来西亚队正式参

赛资格的话，届时她也已经
30周岁了。那个时候她受
竞技状态和伤病的影响已
经无法对中国构成威胁。
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现年 27岁的周蜜曾

是中国顶尖女单选手，与
龚睿那一起曾经再现了当
年李玲蔚、韩爱萍两分天
下的局面。但由于近来伤
病不断，竞技状态下滑，
于去年退出国家队。虽然
多次排名世界第一，但周

蜜从未夺得过单打世界冠
军，世锦赛最好成绩是
2001年的亚军，在雅典奥
运会上正值当打之年的周

蜜也仅获得了铜
牌。一直未能登顶
世界后座也因此
成为了周蜜心中
最大的遗憾。

周蜜此次来马
来西亚的主要任
务是做黄妙珠的
陪练，此外她还将
在前中国国家队
男单教练李矛的
指导下继续训练。
马来西亚羽协主
席暗示会考虑引
进周蜜打比赛或
者 出 任 教 练 ，

“我们已经同意她参加为
期一月的训练，但我们不会

仅限于此。”
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目前中国羽毛球队正

在福建晋江进行封闭集训，
以备战今年的世锦赛。

昨天在晋江督战的李
永波听到网上有传言，周蜜
要改国籍代表马来西亚参
赛时，心情不错的李永波立
马就拉下了脸。“这个消息

准确吗？我们乒羽中心怎么
不知道这个事情，周蜜如果
要更改国籍，肯定要打报告
到我们中心来的。”

当记者问道，“如果周
蜜提出更改国籍的要求，
中心领导会同意吗？”听到

这里，李永波的声音立马
提高了很多，“我肯定不会
同意的，国家利益高于一
切，我是不会让中国队培
养的队员作为对手来打中
国队的。”
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中国女单的主管教练

唐学华也是昨天下午才听
说周蜜的事情。记者拨通他
电话的时候，他正在观看队

内的教学比赛。
在国家队一线的这些

年，周蜜一直是唐学华的
学生，对于弟子的这个决
定，唐学华也感到有些意
外。“周蜜是通过什么途径
去的马来西亚，抱着什么
目的去的，我们目前都还
不清楚呢！”

“如果周蜜提出更改国
籍的申请，队里会同意
吗？”听到记者提的这个问
题，唐学华斩钉截铁道，

“肯定不会同意的。这种情
况无论发生在哪个队员身
上都不会同意的，而且国际
羽联对于队员更改国籍也
有明确的规定。况且我们中
国队从来没有出现过这样
的情况。如果给周蜜亮了绿

灯，会给后面的小队员造成
不利的影响。这样会把球队
的风气带坏了，到时候大家
都不好好打球，都想着出国
打球这还得了。”
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